

Rundschreiben September - Oktober – November 2022

www.kab.winnenden-leutenbach.jimdo.com

*Eine starke
Gemeinschaft*



Liebe Mitglieder und Freunde der Katholischen
Arbeitnehmerbewegung Winnenden/Leutenbach

Vorsorgevollmacht, Betreuungsverfügung, Patientenverfügung und Behandlungswünsche

Es ist nicht einfach, sich mit dem eigenen Lebensende auseinanderzusetzen. Aber es ist sinnvoll, sich den Fragen zu stellen, die sich damit verbinden. Mit unserem Vortrag „Christliche Patientenvorsorge durch Vorsorgevollmacht und Betreuungsverfügung“ möchte Ihnen die KAB eine Hilfestellung anbieten.

Frau Annette Ruck von der Caritas Ludwigsburg-Waiblingen-Enz möchte Ihnen helfen, sich mit dem Sterben und den eigenen Wünschen für den Umgang mit lebensbedrohlichen Erkrankungen zu befassen – und Ihre Wünsche verbindlich und wirksam festzuhalten.

Der Informationsabend ist am Donnerstag, 10. November 2022

um 19.30 Uhr im Gemeindesaal St. Karl Borromäus, Marienstr. 2, Winnenden

Wir wollen Sie unterstützen, auch dann noch, wenn Sie selbst nicht mehr dazu in der Lage sind, in Gesprächen zwischen den Ärzten, Pflegekräften, Angehörigen und der Krankenhausseelsorge Ihrem persönlichen Willen Ausdruck zu verleihen.

Wir wollen Ihnen helfen, einen Weg zwischen unzumutbarer Lebensverlängerung und nicht verantwortbarer Lebensverkürzung zu finden.



Die CHRISTLICHE PATIENTENVORSORGE berücksichtigt einerseits die theologisch-ethischen Aspekte eines christlichen Umgangs mit dem Ende des irdischen Lebens und erläutert andererseits die wichtigsten juristischen Gesichtspunkte.

Die CHRISTLICHE PATIENTENVORSORGE weiß sich in besonderer Weise dem christlichen Glauben verpflichtet und ist daher von christlichen Überzeugungen geprägt. Die Möglichkeiten der Patientenvorsorge bringen den Willen eines entscheidungsfähigen Menschen im Vorfeld einer Erkrankung oder des Sterbens zum Ausdruck. Zum Tragen kommen sie vor allem dann, wenn Sie als Patient aufgrund einer Erkrankung oder Verletzung nicht mehr in der Lage sind, selbst zu entscheiden, bzw. Ihren aktuellen Willen zu äußern.

Auch wenn der Gedanke an den Tod bitter ist: der christliche Glaube schenkt uns die feste Hoffnung, dass das Leben in der Gemeinschaft mit Jesus Christus über den Tod hinaus Bestand hat. In dieser christlichen Hoffnung dürfen wir es wagen, auch den letzten und oft beschwerlichen Weg in zuversichtlichem Vertrauen auf den Erlöser zu gehen.

Herzliche Einladung an alle KAB-Mitglieder, Ihre Verwandten und Angehörigen, Bekannte, Freundinnen und Freunde, einfach an alle zu diesem interessanten und für alle wichtigen Thema! Bitte informieren Sie sich gegenseitig! Denn: Vorsorge betrifft jeden, ganz gleich in welchem Alter. Es gilt, sich mit dieser Thematik auseinander zu setzen. Denn auch in unserem Leben kann es vorkommen, dass wir mit Situationen konfrontiert werden, mit denen wir nicht rechnen und wenn man dann auf fremde Hilfe angewiesen ist, sollte man vorgesorgt haben.

- Frau Annette Ruck, Caritas Ludwigsburg-Waiblingen-Enz, Koordination LebensFaden möchte Sie informieren, wichtige Impulse zum Thema geben und dazu anregen, rechtzeitig für sich Vorsorge zu treffen.



Adventsfeier am 1. Advent, Sonntag, 27.11.2022 um 15.00 Uhr in St. Jakobus, Leutenbach

Die Adventszeit muss man ganz einfach lieben, nicht nur wegen der besonderen Stimmung, die in der Luft liegt, sondern weil es einfach eine einzigartige Zeit ist, in der Besinnung auf das wirklich wichtige im Leben ganz groß geschrieben wird. Wichtig ist, dass die Adventswünsche Herzen berühren und von Herzen kommen, also, dass sie grundlegend mit Herz, Liebe, Innigkeit und viel Gefühl gestaltet sind. Selbstverständlich gibt es einen geschmackvollen Kaffee/Tee und unseren traditionellen leckeren Nußzopf.



Erfahren Sie anhand unseres Adventsthemas die „wahre Adventszeit“, die wir durch neues Kraftschöpfen und besinnliche Vorbereitung zu erfassen versuchen, Lassen Sie sich von der KAB in gemütlicher Atmosphäre in adventliche Stimmung versetzen.

Herzliche Einladung!

Bitte beachten Sie beim Vortrag am 10.11.2022 und bei der Adventsfeier am 29.11.2022 die Allgemeinen Schutzmaßnahmen, die hygienischen und organisatorischen Maßnahmen zum Schutz vor einer Infektion gegenüber dem Corona-Virus. Halten Sie die Kontaktbeschränkungen ein!

Ich freue mich auf unser Wiedersehen!

Herzlich grüßt

Margret Weiland